

Rector:

Mano dura contra la corrupción

El Rector de la Universidad de Costa Rica, doctor Claudio Gutiérrez, se manifestó tajante en lo que se refiere al combate de la corrupción en dependencias universitarias.

Al interrogarlo sobre el caso de la Radio Universidad de Costa Rica, del que damos cuenta por aparte, dijo que "en todos los casos se actuará de la misma manera que en este, es decir, rápidamente y sin esperas. Mi actitud y la de la institución ha sido y seguirá siendo siempre, ponerle coto a cualquier caso de

corrupción que se presente en la Institución. En el asunto de la Radio, apenas fui informado de las irregularidades lo puse en conocimiento de la Contraloría Universitaria, con el ruego de actuar inmediatamente en la investigación. Esta se realizó en una semana y al cabo de ella se procedió al despido de las dos personas implicadas. Se continuará en la investigación para determinar el monto de los daños ocasionados y exigir su reparación por las vías correspondientes.

Al preguntársele si hay otros casos de ese cariz en la Universidad, dijo que le han llegado algunas denuncias, pero todas de muy poca monta, las cuales se han resuelto de la misma manera.

"Considero —agregó— que los servidores universitarios debemos ser escrupulosos en el uso de los bienes de la Institución y en esto el monto tal vez no sea lo más importante, sino el res-

peto que se debe guardar a los fondos públicos que manejamos. Grande o pequeña, una defraudación es para mi causal de despido.

VEHICULOS

Interrogado sobre el posible abuso en la utilización de los vehículos de la entidad (ver información aparte), dijo que no conocía denuncias concretas, pero que sí había escuchado rumores. Indicó que es muy importante que respetemos el reglamento de la Oficina de Transportes en todos sus extremos, que prevee un uso limitado a las actividades propias de la institución.

Al preguntarle que si el mal uso de los vehículos era causal de despido, contestó que ello dependía de las circunstancias y de la gravedad de la falta, pero no negó que podría ser motivo de despido.